

El Eldense pierde la victoria en el último minuto (2-2)

19/11/2023



Soberón ha hecho un doblete | Jesús Cruces.

El Eldense ha perdido la que sería su cuarta victoria consecutiva en el último minuto. Los azulgranas han empezado perdiendo el encuentro con un gol de Reina, pero un doblete de Mario Soberón ha hecho que volvieran a ponerse por delante en el marcador al inicio de la segunda mitad. Finalmente en la última jugada el Mirandés ha empatado el encuentro gracias a Barbu. El Eldense se sitúa octavo en la clasificación, con 23 puntos, a cuatro de los playoffs de ascenso. Además, los azulgranas no han perdido su racha positiva y suma su séptimo partido sin perder en liga.

Antes de que empezase el partido el se ha hecho un minuto de silencio en conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer que será el próximo 25 de noviembre. Además, los jugadores azulgranas se han hecho una fotografía con los equipos de la base femenina del club y asociados bajo el lema "La Violencia de Género la combatimos en equipo".



El Eldense ha sido superior en gran parte del encuentro | Jesús Cruces.

Los primeros minutos de partido han sido frenéticos. En apenas diez minutos el Deportivo ha generado hasta cuatro ocasiones, la primera de ellas antes del minuto dos con un disparo desde la frontal del área de Clemente. Instantes más tarde la ha tenido Sergio Ortuño que ha dado en el travesaño al igual que una jugada un disparo de Andone.

El gol de los azulgranas parecía estar cerca, sin embargo lo que parecía que iba a ser un disparo sin dificultad del jugador del Mirandés, Reina, ha hecho que los visitantes se pusieran por delante en el marcador ya que Zubiaurre ha parado el esférico desde dentro de la portería. En un primer momento ni el colegiado ni el línea habían dado gol, pero un minuto más tarde sí lo ha hecho el VAR.



Los azulgranas suman con este siete partidos sin perder en liga | Jesús Cruces.

El Eldense ha tenido unos minutos que no se ha sentido cómodo en el campo, pero con cinco minutos para que el colegiado pitara el final de la primera mitad han vuelto a apretar generándole problemas al guardameta del Mirandés. El deseado gol del empate ha llegado en el tiempo añadido gracias a un penalti que Mario Soberón no ha perdonado.

La segunda mitad ha empezado igual que la primera,

pero con la diferencia de que esta vez sí ha entrado la primera ocasión que ha tenido el Eldense. Mario Soberón ha puesto por delante a los azulgranas en el marcador gracias a la asistencia de Andone. El delantero ha sumado un doblete en el día de hoy.



La asistencia al partido ha sido de más de 4.500 personas | Jesús Cruces.

A partir de aquí el partido ha empezado a coger otro ritmo, en gran parte buscado por los azulgranas para conseguir sumar una nueva victoria. Aún así los cambios que ha hecho Fernando Estévez han intentado mover el marcador como una ocasión de Juanto Ortuño, pero que finalmente el guardameta del Mirandés ha mandado a córner.

Lo que parecía que ya estaba ganado no ha sido así. Al Eldense le ha vuelto a pasar lo que le ocurrió ante el Alcorcón y el Espanyol, que le empatan en el último minuto. En esta ocasión ha sido tras una jugada de falta que Barbu ha mandado al fondo de la portería de Zubiaurre. Sin embargo, el Eldense mantiene su buena racha y se sitúa a tres puntos de los playoffs de ascenso a Primera División.



Los jugadores se han hecho una foto con la base femenina del club bajo el lema "La Violencia de Género la combatimos en equipo". | Jesús Cruces.

Los azulgranas disputarán el próximo encuentro en Asturias ante el Sporting de Gijón el lunes 27 de noviembre a las 21 horas en el Molinón.

Jornada 16

CD Eldense: Zubiaurre; Toni Abad, Carlos Hernández, Piña, Mateu; Clemente (62' Poloni), Sergio Ortuño (82' Domic), Timor, Chapela (82' Montes); Andone (69' Juanto) y Mario Soberón (82' Bernal)

CD Mirandés: Ramón; Gómez, Barbu,

Barcia, Rubén; Reina, Tachi (67' Durdov); Gabri, Álvaro Sanz, Chaira; y Martón.

Árbitro: El colegiado Orellana Cid ha amonestado con tarjeta amarilla por parte del CD Eldense a Domic (92')

Estadio: Nuevo Pepico Amat ante 4.531 aficionados